
!""#!$$"%# $%&

'(&)* +,-./ 01-2!

34567'#"#"8"!()*+,*%#+#

!

"#

"#$%

&'( )*+ ,-.

!"#$%&'(

!!!!!!"#$%!"#$%&'()*+,-.

/01'2345-.60789

"!&'()*%!":$1;<=>?@81

'ABCDE1'2345FG-./0789

#!+()*!,*()*%!H:$1;<

=>?@81'ABCDE1'2345FI-

./0789 "!"#$%&'()#

!!!$%!-.%!H:$1'JKLDM.NO1P

QRS1TU81;<=1'ABCDE9

&!/012!345,%VW&VXYZ1'

4[VW\]/09 ^_`abcdefgh

ij>!"#$#%&#!klH9

67%89:;<=> %?@ABCDEF89

GHIJ

KL%'"&()##%!!*+

/01234567

89:

在南京一知名小区，有

一个露天游泳池，夏威夷的
泳浴风情让业主王小姐很开
心，但物业公司公布的开支
明细让她大吃一惊：每个月
小区景观用水近千吨，成了
物业最大的一笔开支。王小
姐说，露天泳池虽然好看，但

实际上，很少有业主会到这
里来游泳，但水还得经常换，
不然的话，就非常臭。

王小姐所说的景观用水

浪费在南京非常普遍，据市建
委负责人透露，不少开发商喜
欢在小区营造水景，重在卖出
一个好价钱。但实际上，这些
人工湖泊、游泳池、小溪等，水

源就是自来水。大肆营造水景

不仅浪费水资源，还给城市污
水处理带来巨大压力，而业主

的负担也大大加重。“因为消
受不起，一些小区干脆就把水
景关掉。”
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小区提升环境需要水

景，但水景也给业主和社会
带来不少麻烦，如何解决这
对矛盾呢？有专家说，可以把
天上下的雨水收集起来，循

环利用。
南京城东一小区昨天在

省建设科技会议上介绍了自

己的做法：利用管井收集雨
水并回收至初存池，经过初
步过滤，再经自动滤膜罐过

滤后成为清水打到景观水池
中去。这样，经过处理的清水

可以达到景观用水的标准
了。同时，景观池自身的水质

也是依靠这套系统进行循环
过滤达到景观用水的水质标
准的。

开发商负责人昨天说，
雨水收集工程确实很实惠，
按照他们的测算，每年小区
可收集雨水 74086立方米，

雨水利用率达 63%，节约水
费10万元/年，
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在昨天会上发给记者的

《省建设厅关于推进建设系
统节约型社会建设的指导意
见》中明确提出，江苏将大力
推广这项新技术，加强城市
节水工程。

文件称，江苏要加快城

市供水管网改造，降低管网
漏失率，改造现有建筑中不

符合节水标准的用水器具。
其中要重点做好机关、宾馆、
学校、医院等公共用水单位
的节水型器具推广和使用。
在全省范围内，选择有代表
意义的城市，确定 5个再生
水利用工程和1-2个雨水利

用示范工程。
文件还明确，从 2008年

起，新开工建设居住小区，应
当同步实施雨水收集和再利
用设施，5万平方米以上的新
建小区，必须以再生水或雨
水作为景观用水和绿化用

水。南京市建委的一位人士
形象地说，今后，每个小区都
会有个小“水窖”，把雨水存
起来用。

MNOP QRS

)*+,-./0123

后年起实施，须建“水窖”收集再生水、雨水用于景观绿化
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% &'()时至深秋，

随着栖霞山的红叶一点
点变红，前来栖霞赏红
的游客也日益增加。记
者从栖霞山管理处了解
到，现在已经进入栖霞
山旅游的旺季。

虽然目前栖霞山的

红叶还没有完全红透，
但可看的东西也不少。
记者看到，在霜红苑、红
叶谷、桃花湖等景点的
红叶已经红得差不多
了。据李主任介绍，这几
处景点主要以红枫、黄
连木等树种为主，这些

树种红得比较早，现在
已经很有看头。而像枫
香、鸡爪槭等就红得比
较晚，游客还需要耐心

等待。栖霞山管理处的
王书记告诉记者，多个

树种不同的红叶期，使
赏红的周期大大延长，
而且各个红期可以相互
补充，使游客时时都有
景看。“景区今年就特意
引进了加拿大的北美枫
香等树种，从现在到12

月中上旬都有不同的红
叶景观呈现给游客。”

据李主任透露，10
天之后将是栖霞山赏红
的最佳时间，届时层林
浸染，加上一些晚红树
种黄、绿色的点缀，景色

将十分好看。“估计到
下周双休日，游客数量
将会出现‘井喷’，在普
通双休日的基础上再翻
一番。”李主任说。

重阳节后螃蟹上市
量有所减少!但市场仍然

很旺" 一位行家昨天赶
到一家大饭店品尝螃
蟹! 螃蟹比重阳节之前
要#饱满$得多!公蟹已

经有膏! 并且能吃出公
蟹味了% 不过他表示螃
蟹口味还未到最佳状
态" 江苏省淡水水产研
究所的专家唐天德说!

要等气温降到 !度到 "#

度!螃蟹自己往岸上爬的

时候才是最好吃的时候"
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据下关惠民桥水产

市场相关人士介绍!节
后上市量已经从原来的
!# 多吨降到 $# 多吨 !

销售依然看好! 但一些
大路货品种价格有所下
降" 如只重 ! 两的公蟹
现在买到 %!元&斤!母蟹

$##多元&斤&只重 '两 !

的公蟹 !! 元&斤! 母蟹
((# 元&斤! 只重 ' 两的
公蟹 '# 元&斤!母蟹 ")#

元&斤 % 一些经销户表
示!为卖高价!赚大钱!

一些养殖户的螃蟹将一

直供应到春节!因此!随
着天气逐渐转冷! 螃蟹
性腺逐步成熟! 价格有
望进一步上扬%

来自南京市农林局
的数据显示，夏末秋初

以来持续高温，严重扼
制螃蟹的生长，众螃蟹
因高温“难产”大批死
亡。导致今年蟹价比去
年高出 140%，平均价
为每500克65元。
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重阳节是螃蟹膏满

黄肥之际! 然而随着几
十年来!天气逐年转暖!

秋季延长! 这句话已经
不灵验了% 由于秋季气
温偏高! 吃螃蟹的最佳
时间被大大推迟% 江苏
省淡水水产研究所的专

家唐天德说! 螃蟹是回
游性的动物! 在长江沿
线的一些内河'湖泊!每
到气温在 ! 度到 "# 度
时就会上岸进入长江漂
向大海! 在接触海水时

就开始交配" 然后再随
长江进入内河" 唐天德
说! 气温大约达到 ! 度
到 "#度时!螃蟹的性腺
已经完全成熟! 螃蟹会
自己从水里爬上岸!这
时的螃蟹最好吃" 气象

专家称! 南京的气温要
降到 ! 度到 "# 度!可能
要等到 ""月中旬"
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为了增强灵活就业人员就

业稳定性，对持《再就业优惠
证》的就业困难人员从事灵活
就业后，向街道、社区申报就
业并参加社保的，按其实际交
纳的养老、医疗、失业、工伤、
生育保险费额 2/3的标准给
予社会保险补贴，期限最长不

超过3年。
南京市劳动局就业管理中

心主任张国权介绍说，以目前
一名就业困难人员自己参加养
老、医疗两项社会保险为例，他
每月需缴纳的社保费用为 354
元，其中基本养老保险月缴费

244元、医疗保险（包括大病

救助）110元。如果他享受这
项新政，则能“报销”236元，

自己只需掏 118元，经济负担
大大减轻。据悉，今年三季度，
市财政将拨出近万名灵活就业
人员社保补贴，约677万元。
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“今年年底前，南京将重

点解决零就业家庭问题，在不
挑不拣的前提下，7个工作日
内，确保‘双下岗、双失业’家
庭中至少有一人实现再就
业。”张国权说，劳动部门将通
过政府出资购买岗位、灵活就
业找岗位、社会腾岗等多种手

段，大力开发物业管理、家政服
务、环卫保洁、保安等适合就业

困难人员的社区岗位。
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10天后进入最佳观赏期
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�� 明天上午 9点—12点，
由南京市房产局、物价局主办
的 “南京市物业管理新政宣
传咨询活动” 将在山西路广
场、郑和公园广场同时举行。

11月 1日南京等级收费
标准试行，虽然目前尚未有一

家小区执行，但很多小区表露
了早日实行的愿望。为此，南
京市房产及物价部门专门举
行了物业管理政策的现场咨
询会。

当天，南京市21个小区
现场还将免费提供物业公司

的义务服务，包括维修小家
电、健康咨询、育儿指导、儿童
画展、物业服务等。具体小区
地点为：

玄武区的天然居、东郊美
树苑、成贤公寓小区；

白下区的蓝旗街、梅花山

庄、通宇花园小区；
秦淮区的上花园、枫丹白

露、怡馨花园、康居里小区；
建邺区的吉庆家园、金基

唐城小区；
鼓楼区的千秋情缘、汇林

绿洲、花开四季小区；

下关区的五所村、四平苑
小区；

雨花台区的翠竹园、康盛
花园小区；

栖霞区的红山山庄、金陵
家天下小区。
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代可可脂巧克力与可可脂
巧克力是两种不同的产品。巧

克力的主要成分是可可脂、可
可粉和奶粉、白砂糖、乳糖、黄
油等。天然可可脂是从天然可
可豆中制得的乳黄色硬性天然
植物油脂，放在嘴里很快溶化，
并一点也不感到油腻。而代可
可脂则是动物蛋白油脂、植物

油脂与可可粉相混合的油脂，
是一种反式脂肪酸，在物理性
能上接近天然可可脂，但固醇
含量高，口感、香味都无法和可
可脂相比，且相对更容易令人
发胖。值得一提的是，同样质量

的产品，代可可脂巧克力的价
格往往要比可可脂巧克力低一

半还多。
其实，2004年7月 1日起

国家就已经开始执行《巧克力
与巧克力制品国家标准》，其
中规定白巧克力中可可脂含量
不得低于 20%，黑巧克力中可
可脂含量不得低于 18%。昨

天，记者走访南京部分销售巧
克力产品的市场时发现，只有
部分巧克力产品的外包装上标
注了可可脂的含量，例如，吉百
利的纯牛奶巧克力可可脂含
量≥20%、德芙丝滑牛奶巧克

力可可脂含量不低于 17%、金
帝黑巧克力≥31%等。但还有

不少产品的外包装上只是简单
地标注了产品的生产原料，对

于可可脂、代可可脂的具体含
量并没有说明，消费者根本无
法弄清商品里这些成分到底含
有多少。

新标准中规定，代可可脂

添加量超过5%的产品，不能直
接标注为“巧克力”，而只能称
为“代可可脂巧克力制品”，或
是必须标注代可可脂的含量。
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代可可脂添加量超过5%，必须在包装上明示
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